

S t e l l u n g n a h m e

des
Ausschusses für Menschenrechte und Humanitäre Hilfe
vom Mittwoch, dem 17. April 2002 (85. Sitzung)
zu

Unterrichtung durch die Bundesregierung Migrationsbericht der Ausländerbeauftragten

BT-Drucksache 14/7720

Der Ausschuss für Menschenrechte und Humanitäre Hilfe nimmt den Migrationsbericht der Ausländerbeauftragten zustimmend zur Kenntnis. In der Debatte der Vorlage wurde jedoch hervorgehoben, dass die Bundesregierung, entgegen der Voten des Bundestages vom 30.09.1999, vom 05.12.2000 und vom 26.09.2000, ihren asylrechtlich relevanten Vorbehalt zur Kinderrechtskonvention der Vereinten Nationen immer noch nicht zurückgenommen hat.

Der Ausschuss bittet deshalb den federführenden Ausschuss, die Bundesregierung im Rahmen seiner abschließenden Beratungen des Migrationsberichtes nachdrücklich zur Rücknahme dieser Vorbehaltserklärung zu drängen.

Christa Nickels
Vorsitzende

An den/die
Vorsitzende(n) folgender Ausschüsse:
Ausschuss für Arbeit und Sozialordnung (ff)
Innenausschuss
Ausschuss für Familie, Senioren, Frauen und Jugend
Ausschuss für Bildung und Forschung